

Zu Gast in der Kreativwerkstatt



## Specksteine begeistern

Herzebrock-Clarholz (br). Unter dem Motto „Ein Stein lädt ein“ sind 15 Mädchen und Jungen im Rahmen der Ferienspiele zwei Tage lang in der Kreativwerkstatt von Veronika Bußmann an der Pixeler Straße 32 im Einsatz gewesen. Die Kinder waren begeistert von dem abwechslungsreichen Angebot, bei dem auch im Natur-

garten mit Wald getobt und gespielt werden durfte.

Stolz präsentierte Mia ihre kleinen Kunstwerke, die sie aus Specksteinen gefertigt hatte. „Ein Vogel, ein Fisch und ein Herz“, erläuterte die achtjährige Herzebrockerin, der das Projekt laut eigener Aussage „sehr gut“ gefallen hatte. Bild: Reinhardt